

## Así es el tratamiento facial que ha probado Vicky Martín Berrocal para rejuvenecer la piel



**Vicky Martín Berrocal ha estado en Madrid y ha probado un tratamiento facial de lo más novedoso... y también de lo más tecnológico.**

---

Está en un momento inmejorable. Vicky Martín Berrocal está estupenda a sus 48 años, y lo está gracias a su forma de mirar al mundo y también a **unos hábitos de vida saludables**. La diseñadora ha compartido sus entrenamientos, muestra sus mejores looks y ahora también da **consejos beauty basados en su experiencia** y en lo que a ella le funciona, algo que sus seguidores seguro que agradecen. Y estos días Vicky Martín Berrocal ha probado **un tratamiento facial novedoso**.

### **Una puesta a punto en el rostro antes de las fiestas**

---

Eso también lo ha contado ella misma, que ha explicado dónde lo ha hecho y cuál es el objetivo de la máquina con la que se lo ha dado ese tratamiento en el rostro. Lo hizo, según refiere, durante su paso por Madrid hace unos días. Allí visitó **al equipo de Tacha Beauty y se puso en sus manos** para probar una máquina destinada a tratar algunos problemas de la piel y que trabaja para revertir los signos de la edad en el rostro.